

Campagne électorale annulée au Chili en raison du Covid-19



Les candidats à la présidence du Chili ont partagé un plateau de la télévision lundi le 1er novembre. Photo: Radio Sago

Santiago du Chili, 4 novembre (RHC) A quelques jours des élections, les candidats à la présidence du Chili ont dû annuler leur campagne. Le candidat de gauche, Gabriel Boric, tête dans la plupart des sondages, a été testé positif au Covid-19 et les autres candidats à la présidence avaient partagé avec lui un plateau de télé lundi soir pour un débat.

Certains candidats des différents partis politiques ont subi des tests PCR qui se sont révélés négatifs. Mais, le ministre de la Santé, Enrique Paris, a souligné que cela ne les dispensait pas de la quarantaine requise.

Plus de 15 millions de Chiliens sont attendus aux urnes le 21 novembre pour élire un président, des sénateurs, des députés et des conseillers régionaux.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba